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2021 年 12 月 5 日（日） 

【クリスマス会準備】 

ビーバー隊隊長 

草島隆行 

例年通りクリスマス会でやるスタンツの内容を決める
日です。深沢地区会館までまずは少々遠回りをして
移動したら、何と私の不始末で予約が入ってない状
況！たまたま部屋が空いていましたがかなり危ないとこ
ろでした。。申し訳ありません。 

まずは今年度の活動を書き出して印象に残ったも
のをあげてもらいます。そこで、具体的に何をジェスチャ

ーにするかをみんなで考えます。今回は防災館、ビー
バーラリー、釣り堀の３つをやることになりました。果た
してうまくできるのでしょうか？？ 

その後は連盟歌の練習もして猫じゃらし公園で遊
んで解散となりました。 

2021 年 12 月 19 日（日） 

【クリスマス会】 

ビーバー隊隊長 

草島隆行 

恒例となったカブ隊との合同クリスマス会です。いつ
も通りカブ隊の組に分散して一緒にゲーム等をします。
カブ隊のスタンツやゲーム等、楽しく過ごしつついよいよ
ビーバーの出番です。最近恒例化している、「ビーバー
隊の活動ジェスチャーゲーム」です。２週間前の記憶
が薄れているのは仕方ないですが、私が壇上で、つり、
とか何を釣ったか、とか簡易トイレのようにお題をこっそ
り出してやってもらいました。正直、去年はかなりのカオ

スになったので心配していましたが、私の予想をはるか
に上回る出来でびっくりしました。簡易トイレなど、複
数人でその場であっという間に表現出来ていて近年最
高の出来でした。きっとスカウトも楽しんでくれたと思い
ます。また、リーダー参加のゲームも当日保護者の方
にお願いしたにも関わらず、快く協力いただきました。 

残り少ない今年度の活動ですが、思い出に残る活
動を提供していきたいと思います。 



2021 年 12 月 5 日（日） 

【クリスマス会準備】 

カブ隊副長 

高木裕美 

クリスマス会で飾るミニティ
ピーライトを作りました。『ティ
ピー』とは、アメリカインディアン
の移動用住居。円すい形の
構造で、中でたき火をするこ
とができるのだとか。使う材料
は紙、竹串 3 本、麻ひもの
み。紙を半円に切って、事前

に考えてきた絵を描きます。
絵のテーマはクリスマス。好き
な絵を無心に描くスカウトたちは真剣そのものです。竹
串を貼って麻ひもを蝶結びにして飾り完成。素敵な作
品に光が灯り、皆とても嬉しそうでした。 

その後は組に分かれてスタンツの練習をし、隊でクリ
スマスソングを歌いました。今年のスカウトは歌が優
秀！ノリノリで仲良く元気に歌い、素晴らしい一体感
でした。本番がとても楽しみです。 

2 組 DL 

藤原里美 

初めて作成したティピーライト。テーマが「クリスマス」
だったので、皆、緑と赤が多めの冬らしいテントが出来
ました。何を書こうか迷っていた子も、書き出したらとて
も早くて、迷っていたのが嘘のように一気に仕上げてい
ました！テントはどれも可愛くて、子供達のクリスマスを
楽しみにする気持ちが伝わってきます。ライトを実際に
入れてみた時は、「おぉー」と歓声があがりました。 

歌の練習は、みんなノリノリで歌っていて、本当に楽
しい気分になりました。クリスマス会本番はビーバーの

子も加わるので、大いに盛り上がりそうです。 
スタンツの練習では次長がテキパキ仕切って演出し

てくれました。どんなスタンツになるのか、私も楽しみで
す。 

1 組くま 

菅家知大 

人のを真似しないで、自分の力を使っていい作品が
作れたので、よかったです。 



2 組くま 

都筑穣 

今回はクリスマス会の準備をしました。工作をしまし
た。テントのようなものを作り個人的にはとても上手くで
きたと思います。またスタンツ練習をしました。役割など
決め終わったので後はセリフを覚えるだけです。楽しみ
にしていてください。 

4 組しか 

植田晴貴 

ティピーライトを作りました。 
自由に絵を描いて良いので最近見た映画を描きま

した。初めてだったので、のりで張るのが難しく大変でし

た。 
次は、クリスマス会なのでビーバーに見せる芸の役

割分担と練習をやりました。芸は、秘密です。  



2021 年 12 月 19 日（日） 

【クリスマス会】 

カブ隊副長 

本間千香 

今年最後の活動です。たくさんの保護者の方も出
席していただきありがとうございました。活動の中でも楽
しみにしている、ビーバーとの合同クリスマス会。出席
率もとてもよくて、カブ隊・ビーバー隊が集まるとスカウト
だけでも 30 人以上、久々にたくさんで集まりました。ス
カウトは嬉しすぎて、テンションマックス。ソワソワして落
ち着きがありませんでしたが、一つ一つの企画を楽しん
でいました。歌にゲームにスタンツ（今年のカブ隊のス

タンツテーマは「帽子」）、各組笑いありのスタンツで面
白く、DL の力でしたね。ゲームも組対抗、ビーバーくん
たちも入ってカ
ブスカウトの優
しいところもみ
れて成長を感
じ、歌も例年
よりすごく声が
出ていて、す
ごく楽しそうで
した。 

コロナ禍で集まること、歌うことができなかったスカウト

たちには本当に辛い日々だったと思います。いつまで続
くかわからないこの世の中ですが、各自注意しながら、
少しずつ変えて行きながらスカウト活動ができるよう企
画して頑張りたいなと思った 1 日でした。今年は活動
も半分でしたので、来年こそは全ての活動が出来るこ
とを願います。 

今年一年ありがとうございました。また来年もよろしく
お願い致します。 

たくさんのスカウトと活動をしていきたいので、スカウト
募集もよろしくお願い致します。 

3 組 DL 

南達郎 

みんなが楽しみにしていた、カブ隊、ビーバー隊合同

クリスマス会。スタンツでは、各組思い思いに「帽子」を
テーマに笑いありの楽しいスタンツになりました。 

ゲームでは、ビーバー隊も一緒になって必死にロープ
くぐりや、間違い探しをして、大盛り上がりでした。 

皆でクリスマスソング合唱し、お待ちかねのプレゼン
ト交換タイム、保科サンタ（笑）からプレゼントをもら
って、無事に終了しました。 

今年もコロナで、前半は思うように活動が出来ませ
んでしたが、来年こそはもっと活動出来る事を期待し

ています。 



1 組くま 

水野百々福 

クリスマス会で、もらったプレゼントのおもちゃはとても
楽しかったです。1 番印象に残ったのは、間違い探し
ゲームでした。間違っている所を、チームで探した所が
おもしろかったです。 

2 組くま 

山口祐 

今日は、クリスマス会でした。 
ゲームではみんなと協力して出来て、スタンツでは、

練習したことを発揮できました。楽しかったです。 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

3 組くま 

渋谷陽太 

クリスマス会でのスタンツはセリフをほとんど覚えていま
せんでしたが、アフレコで頑張りました。プレゼント交換
ではマグカップが当たり、家でつかっています。さいごにも
らったクッキーはとてもおいしかったです。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

4 組しか 

藤原輝一 

スタンツはうまくいかなかったけど、ロープくぐりはうまく
いって、いろいろ楽しかったです。 



2021 年 12 月 5 日（日） 

【救急法講習】

オットセイ班 オットセイ班 

佐藤瑠仁 

僕は今日の活動で救急法を怪我したときに使いた
いと思っています。理由は自分でできたと思っているか
らです。ですがこれは班の人達と一緒にやったからです。
家に帰ってやってみたらそんなできませんでした。特に
包帯です。包帯は巻くのがゆるすぎて腕を振ったら簡
単に解けてしまいました。自分でどうしてだろうと考えて
いたら僕が骨折して整骨院に行った時の記憶が出て
きました。包帯を巻いていた人の巻き方を思い出して

みたら思いっきり力を入れて包帯の布と布のあいだに
隙間ができないようにしていました。思い返してみると
自分のは隙間だらけでした。この反省を生かして次包
帯をやる時は思いっきり力を入れて隙間ができないよ
うにしたいと思います。この体験で学校の先生が「復習
しろ」というのが改めてわかりました。 

石井聖矢 

僕は久しぶりの救急
でした。少し忘れていた
ので、できるか不安でし
た。でも、だんだんやって
いくうちに分かってきて
不安も晴れました。この
活動で包帯の巻始めと
終わりのやり方や直接

止血法とか棒と布でで
きる止血の仕方などが
分かりました。その中で
も僕が一番心に残った
のは、三角巾での頭の巻き方や足の巻き方そして、三
角巾をたたんで、包帯にもできるというところが凄く便
利でいいと思ったし、今後生活の中で生かせるといい
なと思いました。 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

トナカイ班 

榎戸守 

今回は救急法について専門の人から教わりました。
僕自身、救急法を習うのは 2 回目で、ちゃんと覚えて
るか不安だったけど、案外覚えていることもあり、2 回
目で 1 回目の
振り返りをする
ことができまし
た。今後使うこ
とがあったら慌
てずにこの救急
法を使って対
応したいです。 



2021 年 12 月 18 日（土）～19 日（日） 

【オーバーナイトハイク in 三浦半島】 

オットセイ班 

草嶋海斗 

今回初めて参加したオーバーナイトハイクは体力的
にも精神的にも疲れました。しかし、きれいな星空を見
て天体観察をしたり、海岸の波の音を聞いたり、経験
したことが無い体験もたくさんしました。体は疲れたけれ
ど今回参加して良かったです。 

カモメ班 

秋山慧至 

ナイトハイクの途中で気持ち悪くなってしまいましたが、
荷物を持ってもらったおかげで歩くことが出来ました。海
岸で見た日の出がとてもきれいでした。来年は完歩し
たいです。 

カモメ班 

大野敬典 

今回はオーバーナイトハイク。歩いている途中は、あ
まり眠くありませんでした。一つ目のチェックポイントが思
ったよりも遠く 1 時間かかりましたが、最終的に日の出
前にゴールに着いて良かったです。かなり疲れて足も痛
くなったので次回は参加したくないと思いました。 

カモメ班 

中嶋太輔 

今回のオーバーナイトハイクでは、班員と協力し合っ
てミッションを答えることが出来ず、自分 1 人でやってし
まい、挙げ句の果てに体調を壊すという最悪な状況か
らのハイク開始だった。ですが、結局ゴールまでたどりつ
けたので、良かった。 

トナカイ班 

榎戸守 

今回は僕自身 2 回目のオーバーナイトハイクに、父
と一緒に参加しました。僕は、前回のオーバーナイトハ

イクで、俺含むトナカイ班の数人がすぐにバテてしまい、
checkpoint1 と 2 しか行けませんでした。でも今回は、
ちゃんとペース
配分を考えて、
なんとか完走す
ることができまし
た。途中焚き
火をしながら焼
きマシュマロを
食べたのが楽し
かったです。 



トナカイ班 

柴沼篤弘 

 今年トナカイ班がゴールできて、昨年ゴール出来な
かったのは何故だろうか。私が思うにハイキングのスター
トが早かったことや、カモメ班について行ったことなどの
運による要素による物ではなく、単純に班員全員の実
力が上がったからだと思う。班が道に迷った時は、直ぐ
に班員間で協力して 5 分以内に行動したことに他な
らない。前のハイクがゴール出来なかったのは、ほとんど
の班員が入った
ばかりで連帯が
取れなかったか
らだ。今年は殆
どの班員が、数

年の経験を積
んでいたので、
ゴールできた。 

トナカイ班 

藤田航成 

今日のオーバーナイトハイクでは様々なことがありま
した。まず前回は完歩できずに CP2 で止まってしまい
ましたが、今回は完走出来たので良かったです。また、
前回は防寒対策があまりできていなかったので、その
反省も生かすことが出来ました。次回も頑張りたいで

す。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

トナカイ班 

横山優輝 

今回は僕にとって 2 回目のオーバーナイトハイクでし
た。前回は地図づくりに時間がかかったり、地図を見て
なかったりしていて、CP2 でショートカットをしてゴールに
なってしまいました。今回は道に迷わずに行こうと思っ
たけど、CP4 に向かう途中で僕が地図を完璧に読め
ていなく、30 分近く道に迷ってしまいました。完歩は無
理かと思ったけれど、班員の皆が諦めずに地図を読み、
歩いたことによって無事 CP4,CP5 に到着し,ゴールす
ることが出来ました。ショートカットをせずに完歩できた
のでとても嬉しかったです。来年は受験で行けるか分

からないけれど、行けるならば余裕を持ってゴールして、
班員にもっと休む時間をあげられるようにしたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

◼ 団会議：12 月 18 日（土）20:00 @奥沢地区会館 

⚫ 各隊活動報告 

✓ 青木 VS、菊スカウト章地区面接認証。 

 

⚫ 予定共有 

✓ 今年度の入団・見学問合せ約 20 件。 

 →フォローを継続 

 

✓ 1 月度団会議にて来年度登録メンバー最終確定のため、上進含め事前確認のこと。 

 

✓ 2 月 20 日 BP 祭、会場は上野毛地区会館に変更。 

 

✓ 3 月 6 日 入団説明会、会場は九品仏地区会館。会場抽選予約申込みに各隊協力。 

✓ 70 周年団キャンポリー、下見の結果 「御前山
ご ぜ ん や ま

青少年旅行村【茨城県】」に決定。 

 

◼ 育成会役員会 

⚫ クリスマスクッキー配布 

✓ ビーバー隊・カブ隊には、クリスマス会でクッキーを配布。 

✓ ボーイ隊・ベンチャー隊には、活動解散時にクッキーを配布。 

 

 

 

 

◼ 団会議：1 月 29 日（土）20:00- @尾山台地区会館 

◼ 育成会役員会：1 月 30 日（日） 


